

人権作文

いねかり

宮地小学校2年(現3年) 木村りゅうた

じいちゃん、ばあちゃんとりなちゃん
とぼくで、いねかりに行きました。朝ご
はんを食べてすぐ行きました。

じいちゃんは、ボンゴで先に行きました。
ぼくは、ばあちゃんのトラックにのっ
て行きました。じいちゃんが、コンバイ
ンにのりました。

「りゅうた、のるか。」

とじいちゃんが言いました。

「うん、のる。」

と言いました。

じいちゃんが、だっこしてうんでんし
てくれました。おじいちゃんのひざは、
ぬくかったです。

「ちゃんと、つかまっとけ。」

と言いました。

コンバインは、前にすすんだり、よこ
に行ったりしました。ガタガタうごくのが、
おもしろかったです。

ぼくんちの田んぼは広いです。じいち
ゃんは、いっぱいおしごとをしました。

ぼくたちは、あそびました。

じいちゃんは、首にいっぱいあせがで

昨年度の阿蘇市人権作文集『かけはし』の
作品の中から一部を紹介します。

皆さんもぜひ、家族や身近な人との関係を見つめ直し、
人権や差別について話し合う機会を持ちましょう。

たから、つめたいむぎ茶をのみました。

お昼のキンコンカンがなりました。

ばあちゃんが、

「おにぎり食べんね。」

と言いました。ぼくは、

「はい。」

と大きな声でへんじしました。

じいちゃんは、おにぎりを三こ食べま
した。ぼくは、こんぶが入ったおにぎり
を食べました。おかあさんが作ったおに
ぎりはおいしかったです。

お昼ごはんを食べて、またじいちゃん

とばあちゃんはおしごとをしました。

コンバインのえんとつみたいなのから、

おこめが出てきてふくろの中に入ってい
きました。

おこめがふくろにたまったら、ばあ

ちゃんが車まではこびました。せなかに

しよってはこびました。

ばあちゃんが、トラックにのっている

もみをライスセンターにもっていきまし

た。一トンのもみを入れるバッグに入れまし

た。ライスセンターに四かいはいこびまし

た。JA(じえいえい)グリーンでアイスを

買ってもらいました。その後、りなちや

んと二人で帰りました。

みんなの広場

☆一の宮少年柔道クラブ部員募集☆

「一の宮少年柔道クラブ」では随時部員
を募集しています。

強く柔らかな心身の育成とともに、少
年期に全身を使う運動をすることで基礎
体力の向上にも役立ちます。県内の少年
試合への参加も行っています。

初心者大歓迎
気軽に見学に
来てね!



■募集対象

幼児・小学1年生から6年生までの男女

※中学生対象の中等部もあります。

■練習日及び練習場所

阿蘇市立一の宮武道場(旧 報徳道場)

火、木、金曜日 午後6時～8時

■部費

小学生 2ヶ月：4,500円

幼児 2ヶ月：2,000円

※入部時に別途1500円が必要です

*兄弟割引 2人目以降は3,500円

■申し込み・問い合わせ先

☎ 2211846 (今村)